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Dia 25 de abril de dois mil e dezessete, às nove horas e quarenta minutos, no prédio do 13 

PREVIMPA sito à rua Uruguai nº duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, teve 14 

inicio a quingentésima quadragésima quinta reunião ordinária do Conselho de 15 

Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros. Renan da 16 

Silva Aguiar, Luis Fernando de Fraga Silva, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari 17 

Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Marilena Ruschel da Cunha, Teresinha 18 

Casagrande, Antonio Carlos da Costa Pinto, Álvaro Dion Teixeira, Maércio de Almeida 19 

Flores Cruz, Guacyra Lima Ávila, Pedro Luis da Silva Vargas, Valdemir se Souza Estran, 20 

Alessandra Bocorny de Azevedo e Carin Cecília da Rosa Carvalho. O vice-presidente do 21 

Conselho de Administração, Renan da Silva Aguiar, deu inicio a reunião tendo como 22 

secretário Luis Fernando de Fraga Silva. Item 01 do expediente: apresentação da Ata  23 

10/2017 de 18/04/17. Aprovada. Renan encaminhou como proposta a inversão de pauta, 24 

passando ao Item 04 da Ordem do Dia, que tratava da apresentação da Avaliação 25 

Atuarial 2017 base 2016 no lugar do Item 02 do expediente, que foi aprovada pelos 26 

conselheiros presentes. A atuaria Giordana Zimermann fez apresentação da Avaliação 27 

Atuarial 2017 base 2016 a seguir colocou-se a disposição do conselho para esclarecer 28 

duvidas. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas solicitou a distribuição de cópias da 29 

apresentação aos conselheiros. Disse que é necessário estabelecer meios para chegar a um 30 

encontro de contas com os demais entes federativos, bem como para criar procedimentos 31 

visando por em prática a compensação previdenciária em todas as esferas. Solicitou aos 32 

técnicos estudos que possam demonstrar os valores a título de Comprev que poderiam ser 33 

agregados ao patrimônio dos regimes do Previmpa, caso esse expediente fosse aplicável. O 34 

Conselheiro questionou quanto à possibilidade de serem desenvolvidos cálculos no sentido 35 

de quantificar o valor do aporte para cobrir a diferença prevista para 2017, no caso de 36 

não serem consideradas as aposentadorias de servidores que, mesmo tendo implementado 37 

os requisitos, deixassem de requerer. Vargas embasou tal questionamento no fato de que o 38 

valor efetivamente utilizado para aquela cobertura ao fim do exercício, na prática, tem 39 

sido substancialmente menor do que o previsto no DRAA. Concluiu declarando que a 40 

legislação definidora dos benefícios cujos pagamentos cabem aos regimes previdenciários 41 

carece de estudos, a fim de estabelecer revisões quanto às competências e 42 

responsabilidades dos empregadores. No final da apresentação o conselho entendeu que 43 

não há necessidade de aumentar a alíquota do regime capitalizado previdenciária após a 44 

divulgação do cálculo atuarial do regime capitalizado. Giordana Zimermmann se 45 

prontificou a encaminhar o arquivo a todos conselheiros. Item 02 do expediente com 46 

informes. A conselheira Marilena Ruschel da Cunha divulgou, cópia da Introdução 47 

Normativa do DG do PREVIMPA nº 01/2017, que regra a participação e critérios nas 48 

capacitações do Departamento, extrato da conta Bancaria do FRAP com rendimentos de 49 

janeiro a março de 2017, totalizando o montante, até a data de R$ 166.132,60; analisando 50 

grupo de capacitação no âmbito do PREVIMPA, buscando-se contemplar todos os 51 
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setores, com cursos em Porto Alegre ou EAD. Foram aprovadas capacitações conforme 52 

planilha, no valor de R$ 55.443,00 e aprovadas a aquisição de 17(dezessete) estações de 53 

trabalho conforme consta no processo SEI  16.13.000001089-3, no valor  total  de  R$ 54 

58.123,00. Item 01 da Ordem do Dia. Distribuição do processo 009.003660.15.6, que trata 55 

prorrogação de contrato firmado entre PREVIMPA e BANRISUL CAPITALIZAÇÂO, 56 

conselheiro Luis Ferrari Borba, foi indicado e concordou em relatar o parecer de nº 57 

05/2017, do referido processo. Item 02 da Ordem do dia: Os conselheiros Luciane Pereira 58 

da Silva e Pedro Luis da Silva Vargas foram indicados e aceitaram participar de uma 59 

comissão para junto ao Líder do Governo, Vereador Cláudio Janta, dia 25/04/17 as 14:00 60 

na CMPA, a agilização do projeto do Executivo que visa promover a adequação no cargo 61 

de Assistente Administrativo. Item 03 da Ordem do dia: O conselho pautou para a 62 

próxima reunião ordinária dia 02/05/17, debate sobre reforma da Lei Complementar 478 63 

e elaborar um parecer sobre alteração da Alíquota de contribuição previdenciária. Item 64 

05 Assuntos Gerais: O conselheiro Luis Ferrari Borba disse que o conselho de 65 

Administração está em censura interna por não ter sido divulgada a manifestação do 66 

CAD se contrapondo a nota do jornal ZH, que, publicou haver um rombo previdenciário 67 

no PREVIMPA. O Conselheiro Vargas solicitou que a direção do departamento busque 68 

condições de utilização autônoma de, pelo menos, parte do site do Previmpa, para as 69 

publicações de interesse previdenciário de dos Conselhos. Nada mais havendo a tratar 70 

Renan da Silva Aguiar encerrou a reunião às onze horas e dez minutos e eu Luis 71 

Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada 72 

pelos presentes. 73 

 74 
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Rena da Silva Aguiar – Presidente                      Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário 76 
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